

Homenaje al vo



Como homenaje al futbolista José Guirado, en estrecha colaboración de las Agrupaciones de Veteranos de Granollers y Gerona, se organizaron varios actos que se vieron muy concurridos.

Le fue dedicada una cena con doscientos comensales en «Cala Sila», dentro un marco de verdadera camaradería, con la presencia de la primera autoridad civil granollerense; recibiendo Guirado ininidad de obsequios, en su mayoría de entidades deportivas, entre los que figuraba también uno del decano de 'os informadores locales y corresponsalia de LA VANGUARDIA.

En el terreno deportivo hubo un enfrentamiento amistoso entre los equipos de las Agrupaciones de Veteranos de Gerona y de Granollers, disputándose un Trofeo del Ayuntamiento, lanzando el saque inicial un nieto del homenajeado. El encuentro reunió un buen ambiente que, con sus aportaciones, proporcionó importante recaudación a beneficio de la obra del subnormal.

Procedente de Alhama de Almería, llegó a Granollers Guirado en su tierna infancia (4 años); se inició en el fútbol vistiendo camiseta del Granollers en la Peña Manolazo, para seguir a los 16 años en las Peñas locales Sastre y Hierro. Con ficha federativa empezó con el equipo de Llíssá d'Amunt.

Siempre en contacto con el Granollers, con el que ha jugado un total de dieciseis temporadas, entre otros figuró en los equipos de la U. D. de Sants y C. D. Vilassar para pasar al Girona F. C., en Segunda División, compitiendo con los equipos R. Zaragoza, R. Gijón, R. Oviedo, Sabadell...

Algunos de los jugadores del Granollers con los que ha figurado en plantilla Guirado, fueron: Garriga, Ricart, Martí, Casasas, Blanch, Arbiol, Llácer, Ventolrà, Nogué, Poncho, Serratusell, Aguirre, Queralt, Gonzàlves, Sánchez, Serrano, Cantó, Ribas, Solsona, Perarnau, Zapata, Felip, Vega, Muelas, Bailin, Cruz, Granero, Flores...

Cabe destacar, como anécdota curiosa del homenajeado que, al agradecer Guirado el homenaje puntualizó debería de ser dedicado a su esposa por las facilidades que siempre le había dado para ello y, por extensión, a todas las esposas y novias de los deportistas. Las palabras de Guirado, que a sus cincuenta años continúa instruyendo a las generaciones infantiles y juveniles, provocaron una larga cola de féminas para obsequiarle con el beso de sincero agradecimiento.

Fernando SALAMERO

